



Domingo 18 de mayo de 2025 | 25



## Chile suspendió compras de pollo brasileño por gripe aviar

México, Chile y Uruguay se sumaron este sábado a China, la Unión Europea (UE) y Argentina en la lista de países que han suspendido provisionalmente las importaciones de carne de pollo de Brasil tras la detección de un brote de gripe aviar en una granja comercial en el sur del país, informaron fuentes oficiales. El Ministerio de Agricultura de Brasil confirmó el primer caso en una granja de Montenegro, municipio de Río Grande do Sul.